



Zwiefalten, den 15. Februar 2022

Liebe Eltern,

am 24. Februar 2022 ist es wieder so weit, die Fasnet steht vor der Tür.

Natürlich wird es dieses Jahr am Schmotzigen Donnerstag keine Schulfasnet und Schülerbefreiung wie in den Jahren vor der Pandemie geben. Trotzdem ist es uns wichtig, dass unter den gegebenen Bedingungen etwas Normalität möglich ist.

Deshalb haben wir uns gemeinsam mit der Narrenzunft ein corona-kompatibles Konzept überlegt:

1. Von der 1.-3. Stunde findet Unterricht nach Stundenplan statt.
2. Während des ganzen Vormittags ist Verkleidung erwünscht.
3. Die Schülerbefreiung findet in drei Gruppen im Freien versetzt statt, dabei bleiben die Klassen in ihrem jeweiligen Klassenverband.
 - a. Die Klassen 8 – 10 werden ab ca. 10:15 Uhr befreit.
 - b. Die Klassen 5 – 7 werden ab ca. 10:45 Uhr befreit.
 - c. Die Grundschulklassen werden ab ca. 11:15 Uhr befreit.

Nach der Befreiung bitten wir die Schüler*innen das Schulgelände zu verlassen und sich auf den Weg nachhause zu begeben. Es sollten unter den gegebenen Umständen keine Ansammlungen entstehen. Bis 12 Uhr gibt es die Möglichkeit, dass Ihr Kind von uns betreut wird. Bitte geben Sie uns per E-Mail Bescheid, falls Sie davon Anspruch nehmen möchten.

Wir wünschen trotz allem eine glückselige Fasnet

Manuel Kiner

Sabine Burgmayer